

POLSEK

Personel Polsek Takokak Gatur Arus Lalu Lintas, supaya tercipta arus lancar Bagi pengguna Jalan

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Jul 7, 2024 - 01:17



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Melaksanakan Gatur Lalin Agar tercipta Arus lancar Aman dan Nyaman Bagi pengguna Jalan, dalam upaya mengantisipasi kemacetan dan kecelakaan lalu lintas serta memastikan

kelancaran kegiatan masyarakat, personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas dan membantu penyeberangan warga. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 7 Juli 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Personel Polsek Takokak berfokus pada titik-titik rawan kemacetan dan kecelakaan lalu lintas di wilayah hukumnya. "Kami berusaha memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan memastikan arus lalu lintas tetap lancar dan aman, serta membantu warga yang membutuhkan penyeberangan di jalan yang sibuk," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Dalam kegiatan ini, personel Polsek Takokak tidak hanya mengatur lalu lintas tetapi juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya tertib berlalu lintas dan menjaga keselamatan di jalan. "Keselamatan dan kelancaran lalu lintas adalah prioritas kami. Dengan adanya pengaturan ini, kami berharap dapat mengurangi potensi kecelakaan dan membuat aktivitas warga lebih nyaman," kata salah satu personel yang bertugas.

Warga masyarakat menyambut baik kegiatan ini dan merasa lebih aman dengan kehadiran aparat kepolisian yang aktif membantu di lapangan. "Kami sangat terbantu dengan adanya polisi yang mengatur lalu lintas dan membantu penyeberangan. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan demi kenyamanan bersama," ungkap salah satu warga.

Kegiatan pengaturan lalu lintas dan membantu penyeberangan oleh personel Polsek Takokak ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta memastikan situasi kamtibmas yang kondusif. Dengan adanya langkah-langkah preventif dan proaktif seperti ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan tertib bagi seluruh warga.